



Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 30.01.2024 – Auszug aus Drucksache 19/377 –

Frage Nummer 45 mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Christian
Zwanziger**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Mittel aus dem Titel „Zuschüsse an Sonstige für Investitionen“ der Haushalts-Titelgruppe 1007/78 „Ausgaben für Jugendarbeit“ sind in den vergangenen zehn Jahren für Investitionen an Jugendherbergen geflossen (bitte mit Aufteilung nach Fördermittelempfängern und Nennung der Investitionen), wie hoch ist der Investitionsbedarf bei den bayerischen Jugendherbergen nach Einschätzung der Staatsregierung und was unternimmt sie, um die Jugendherbergslandschaft in Bayern gut für die Zukunft aufzustellen?

Antwort des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales

In den Jahren 2014 - 2023 flossen Haushalts-Mittel i.H.v. 7,220 Mio. Euro für Modernisierungen und Sanierungen von Jugendherbergen in Bayern. Im Einzelnen:

Fördermittelempfänger	Summe der Investition in Tsd. Euro
Deutsches Jugendherbergswerk, Landesverband Bayern e. V. für die Jugendherbergen:	
- Waldmünchen	34,0
- Eichstätt	12,0
- Lindau	48,0
- Mittenwald	20,0
- München-Park	12,0
- Oberstdorf	51,0
- Pöcking	10,0
- Pottenstein	8,4
- Urfeld	6,0

- Würzburg	56,0
- Füssen	306,0
- Saldenburg	264,0
- Bad Tölz	249,5
- Neuschönau-Waldhäuser	306,6
- Burghausen	500,0
- Bayreuth	2.500,0
- Bischofswiesen	100,0
- Furth i. Wald	1.432,9
CVJM Landesverband Bayern e. V.	547,0
Augsburger Gesellschaft für Lehmbau, Bildung und Arbeit gGmbH	54,0
Hospitalstiftung Dinkelsbühl	500,0
Stiftung Sudetendeutsches So- zial- und Bildungswerk	40,0
Stadt Mühldorf	163,0

Der Investitionsbedarf der Jugendherbergen in Bayern ist der Staatsregierung nicht bekannt. Das Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales prüft aktuell, ob und ggf. wie Rahmenbedingungen der Investitionskostenförderung der Bayerischen Jugendherbergen angepasst werden könnten.